

# 24Jam

## Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Memfasilitasi Seminar Wawasan Kebangsaan dan Toleransi di SMPN 1 Kragilan

A. Nopriyadi - [SERANG.24JAM.CO.ID](http://SERANG.24JAM.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 20:31



Serang - Sertu Ahdi Sutisna, seorang Babinsa dari Koramil 0602-18/Kragilan, menggelar seminar yang bertema wawasan kebangsaan dan intoleransi di SMP

Negeri 1 Kragilan. Acara ini dihadiri oleh siswa-siswi SMP, kepala sekolah, tenaga pengajar, serta karyawan staf Tata Usaha (TU) SMPN 1 Kragilan. Tujuan dari seminar ini adalah untuk meningkatkan pemahaman siswa terhadap isu-isu nasional serta mendorong sikap toleransi di kalangan mereka, Kamis (18/07/2024).

Sertu Ahdi Sutisna dalam presentasinya menggarisbawahi pentingnya pemahaman akan nilai-nilai kebangsaan sebagai pondasi utama dalam membangun persatuan dan kesatuan bangsa. Beliau juga menyampaikan tentang bahaya intoleransi dan pentingnya menghargai perbedaan pendapat serta latar belakang budaya di tengah-tengah masyarakat yang beragam seperti di SMPN 1 Kragilan.



Kepala Sekolah SMPN 1 Kragilan, yang turut hadir dalam acara tersebut, menyambut baik inisiatif dari Koramil 0602-18/Kragilan dalam mengadakan seminar ini. Beliau menekankan bahwa pendidikan wawasan kebangsaan dan toleransi merupakan bagian integral dari pembentukan karakter siswa yang berperan dalam membangun bangsa yang inklusif dan harmonis.

Selain itu, para tenaga pengajar dari SMPN 1 Kragilan juga memberikan apresiasi atas upaya Babinsa Sertu Ahdi Sutisna dalam memberikan pemahaman yang mendalam kepada siswa-siswi. Mereka berharap bahwa

melalui kegiatan seperti ini, siswa-siswi dapat lebih menghargai perbedaan serta memiliki kesadaran akan pentingnya kerukunan sosial dalam kehidupan sehari-hari.



Acara seminar ini juga dianggap sebagai langkah konkret Koramil 0602-18/Kragilan dalam mendukung upaya pemerintah dalam meningkatkan kesadaran akan kebangsaan dan mengurangi potensi konflik sosial di tingkat lokal. Semua pihak berharap bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan guna memperkuat semangat persatuan dan kesatuan di kalangan generasi muda.